

Journée Prévention à la Sécurité Routière à l'école d'HENNECOURT le Jeudi 24 juin 2021

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
VIVRE, ENSEMBLE.

A l'initiative du **Référent communal de sécurité routière** et du **Président du syndicat scolaire de la commune d'HENNECOURT**, accompagnés par les **enseignantes de l'École**, s'est tenue une « Journée Prévention à la Sécurité Routière » destinée aux enfants des classes primaires (du CP au CM2) le jeudi 24 juin 2021.

Une quarantaine d'enfants a ainsi été initiée aux règles élémentaires de sécurité lors de leurs déplacements en voiture, à pied, en vélo, en trottinette.

L'équipe projet avait opté pour le projet clef en main « **Pack Mobilités Actives** » du Bureau Sécurité Routière. Quatre IDSR* les ont également accompagnés dans leur démarche.



L'objectif de cette journée était de sensibiliser les enfants dès leurs plus jeunes âges, aux risques encourus dans le « partage de la route » à pied, ou à vélo et en trottinette.

L'équipe projet souhaitait également soutenir l'implication des parents dans l'apprentissage de leurs enfants, à la « sécurité routière ».

Pendant cette journée, les IDSR se sont relayés pour dispenser des conseils pratiques et réglementaires pour se déplacer en toute sécurité.



« Utilisation de la ceinture de sécurité, du siège auto.. »



« Les équipements obligatoires lorsque l'on circule en deux roues »



« Le code de la route et les panneaux de signalisation »

Au terme de cette journée, le public était visiblement satisfait d'avoir été initié au savoir de base de « La route se partage » !

* Intervenant Départemental de Sécurité Routière